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令和4年度　第11回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 および ふじエコ・フェスタ反省会

事業者

ＣＫＢ

1 Wi-Fiの設置について 報告
11月の長期休館中にふじさんエコトピア・ふじかぐやの湯共にWi-Fi機器の設置が完了した。現在プロバイ
ダーとの契約を進めている。運用開始時に再度ご報告する。

2 エコトピアの人数制限解除 報告

コロナ感染症対策として行っていた諸室の利用人数制限を、22年11月1日(火)に解除した。現在は人数に
関しての規制はないので、通常の定員に従って利用をしていただく。定員は下記の通り。
修理再生室①⓶ … 各24名、修理再生室⓷ … 12名　　合計60名
食材再生室 … 16名 (講師を除く)
定員を上回る人数となる場合は個別に相談をいただき対応していく。

3 令和5年度の共催事業について 報告

提出していただいた実施企画書をもとに、令和5年度の共済事業を一覧にまとめた。基本方針の区分ごとに
分類すると①環境への関心を持つきっかけづくり … 47件 ②環境をテーマとした賑わいと活力づくり … 2
件 ③自ら実践する市民の育成 … 12件 ④地域の自然と環境を愛する気持ちの育成 …17件 となった。
日程が未定のプログラムは決定次第連絡をいただきたい。

4 令和5年度の共催事業について( 協力金の支払い ) 報告

4つの基本方針に対してなるべく均等に協力金の支払いを行うため、複数回実施されるプログラムに関して
は支払いの頻度が区分ごとに異なるのでご了承いただきたい。①環境への関心を持つきっかけづくり … 同
一の講座を複数回実施する場合は3回に1回支払う ②環境をテーマとした賑わいと活力づくり … すべてに
支払う ③自ら実践する市民の育成 … すべてに支払う ④地域の自然と環境を愛する気持ちの育成 … 同一の
講座を複数回実施する場合は2回に1回支払う

5 令和5年度の共催事業について( 申込開始日 ) 報告
申込開始日は、プログラム開催日(複数開催の場合は初回開催日)の2週間前を設定している。申込状況に
よっては広報活動を追加で行う可能性もあるため、募集期間として2週間は期間をとっていただきたい。

6 令和5年度の共催事業について( 広報 ) 報告
広報ふじが来年度から月に1回の発行となるが、掲載の優先度の関係で掲載を約束することは出来ない。ご
了承いただきたい。

7
第10回意見交換会での検討事項
富士市の公式LINEでの告知は可能か？

富士市の公式LINEでの告知は、市が主催・共催しているものに限られるため対応は難しい。原則、当館の
SNSやHPを活用し広報活動をおこなっていく。

8
共催事業の申込開始日が平日となってしまうと、仕事をし
ていて電話が出来ない方が出てきてしまう。申込日を土日
に設定してほしい。

開催日の2週間前以前であれば、希望日で対応する。しかし、イベントや他のプログラムの申込開始日と重
なる場合は調整をお願いする可能性もある。個別でご相談いただきたい。

9 申込フォームなど、電話以外の申込方法は出来ないか？
プログラムの定員は多くて20名程度の為、電話の申込のみで対応出来ている。定員がそれほど多くないな
かで電話・メール・申込フォームなど申込方法が分散してしまうと、定員の管理に問題が出てくることが予
想されるため、電話以外での申込方法は考えていない。

10
夏休み期間に他団体と協力して1つのイベントを作りた
い。

意見交換会を相談の場として活用していただきたい。同日に開催できなくても、1つの夏休み企画として広
報活動を行うことは可能。団体同士の繋がり作りの機会として、話し合いを進めていただければありがた
い。
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11
エコトピアの広報が足りていない。興味のある人以外に
は、ワクチン接種会場のイメージが強い。ワクチン接種後
の待ち時間にアピールする映像を流したらどうか？

ワクチン接種会場として使用している間は、ワクチンのイメージが強いのは仕方のないことであり、エコト
ピアの存在も知らない人に対しては、認知していただくきっかけになると考えている。また、ワクチン接種
に来た利用者にどのような施設であるか知っていただくため、接種会場となった当初より映像でのプロモー
ションは行っている。イベントのチラシを手に取って帰られるワクチン接種者も居るので、一定の宣伝効果
はあるのではないかと考えている。

12
ふじかぐやの湯のステージを利用した企画は集客につな
がっているか？

9月に実施したステージ利用に関しては、台風による清水区の断水と日にちが重なってしまったため、企画
によってどのくらいの集客があったかは判断ができない。集客のためと考えすぎず、発表の場としても活用
していただけたらと考えて居る。

13
ワクチン接種会場としての使用が終了した後は、展示室を
利用してプログラムの開催をしたいと考えている。

小学校の工場見学がある時期は、工場見学での利用を優先させていただくので日程の調整が難しい。工場見
学のない時期は対応する。

14
2022年度 ふじ・エコフェスタについて
後日の反省会では人が集まらないので当日中に開会式と閉
会式があった方が良い。

今回は9時の開館後にエントランス付近で開会式を行ったが、来年度はタイミングや場所を考慮し行ってい
きたい。

15

2022年度 ふじ・エコフェスタについて
予想以上の集客だったので、室内ではスペースが足りなく
なってしまった。来年以降は外のスペースも使えるように
考えてほしい。

報告
外のスペースの利用については、点字ブロックにかかるような利用はできないため、来年に向けて相談させ
ていただきたい。

16

2022年度 ふじ・エコフェスタについて
スタンプラリーのスタンプ設置場所になっていたため、混
雑してしまった。スタンプを押すだけで帰ってしまう利用
者が多かった。スタンプ設置場所はどうだったのか？

スタンプラリーは利用者の動線を作るためのものであり、必ずワークショップに参加させるといったことは
難しい。スタンプを集めながら見て回る中で、琴線に触れるものがあれば足を止めて参加してくれるのでは
ないかと考える。来年度以降、企画の妨げになるようであればスタンプの設置場所も考えていく。

17

2022年度 ふじ・エコフェスタについて
部屋の入口から奥までの短い距離でも、呼び込みが必要な
場合が多いが、スタンプラリーがあったので奥まで入って
きてくれた。人員配置が難しい中で、スタンプの設置が
あって良かった。

来年度の開催に向けて参考にさせていただく。

18
2022年度 ふじ・エコフェスタについて
スタッフの臨時駐車場の入口がわかりにくかった。駐車場
の混雑がひどく、満車で入れない利用者もいた。

臨時駐車場についてはカラーコーンを立てるなどしてわかりやすくしていく。利用者の駐車場に関しては、
近隣に駐車スペースが借りられるか検討していく。

19
2022年度 ふじ・エコフェスタについて
前日の準備を夜までやりたかった。

開館時間は決まっているので、準備日数を増やすことで対応したい。
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